
Marco Ferro 

 

Amiche e Amici Lions, Carissimi Leo, 

Che dire? Sto vivendo una forte emozione. 

Ringrazio l’Assemblea dei Delegati per la fiducia che mi ha concesso e assicuro il mio massimo 

impegno sia nella fase di avvicinamento all’incarico sia nel suo espletamento. 

Il lionismo è molto cambiato - non a caso nel mio discorso di poco fa ho fatto riferimento alle 

“stagioni lionistiche attraversate” - e continuerà a mutare perché è la Società a farlo in primis. 

Questo fenomeno richiede una attenzione molto forte per cogliere, e possibilmente anticipare, 

proprio quei cambiamenti. 

Ho la fortuna di poter lavorare con Antonella e Silvia, due Socie, due Ragazze che stimo sia da un 

punto di vista lionistico sia personale perché sono prima di tutto due Amiche.  

Mi avete affidato una grande responsabilità alla quale risponderò con dedizione applicando tutte le 

competenze apprese in trent’anni di militanza nella nostra grande Associazione nonchè nella mia 

variegata attività professionale. Come pure terrò preziosi tutti i vostri suggerimenti ed anche le 

critiche costruttive che vorrete rivolgermi per fare sempre meglio, con il contributo di tutti voi. 

Vi abbraccio tutti ringraziandovi ancora. 

 

Marco Ferro 

Secondo Vicegovernatore eletto 

 


